【羞恥体験談】兼部していた中学時代、部活紹介で恥ずかしい経験をした話

これは、私が中学生の頃の話です。

とても恥ずかしい経験をしました。

私は、中学時代女子バスケ部と水泳部を兼部していました。

初めはどちらかの部活だけにしようと思っていたのですが、どちらの部からも熱心に誘われたので、兼部していました。

小さいころから運動神経がよく、女バスでも水泳部でもエースでした。

試合の日が重なるときは、どちらの部員からも試合に来るように請われて いました。

中3になったばかりの、春の新学期のときに、新入生のための部活紹介がありました。

各部活動の代表者 2 名が順番に体育館のステージに上がって、自分たちの 部活のアピールをするというものでした。

新入生に入部してもらうためです。

基本、運動部は部長とエース的な人がステージに上がるようでした。

私は部長ではなかったのですが、どちらの部でもエースでした。

だから、どちらの部からも、部活紹介に登壇するように頼まれました。

私は少し有名だったので、「新入生からしても〇〇さんが出ないと、不思議がられるよと」か言われて、渋々、女バスと水泳部、両方の部活紹介に出ることになりました。

ただ、一つだけ嫌だったことは、部活紹介は、各部活のユニフォーム姿で 登壇しないといけないことでした。

ユニフォーム姿の方が、イメージが湧くからということでした。

女バスは普通のユニフォームなので、別にいいのですが、水泳部は競泳水 着で出ないといけなかったのです。

しかも、試合用の膝下まである競泳水着ではなくて、なぜか、練習用のハイレグの競泳水着で出ろと顧問の男の教師に言われました。

これはたぶん、この顧問の教師のエロい考えだったと思います。

部活紹介は、新入生のためのものでしたが、新学期から新しく部活に入り